

Colaboración médica cubana: solidaridad entre pueblos

(+Audio)



La Habana, 14 ago (RHC) La colaboración médica cubana va más allá de un envío de profesionales a un país, es brindar la solidaridad entre pueblos, así expresó el doctor Suisberto Echavarría Toledo quien dirige la brigada médica cubana en Arabia Saudita.

Durante una entrevista concedida a la periodista de Radio Habana Cuba, Susana del Calvo, el especialista comentó sobre el concepto humanista de los profesionales de la salud en Cuba quienes tratan a los pacientes más allá del conocimiento científico y su reconocimiento a nivel mundial.

Actualmente, un total de 224 profesionales cubanos de la salud laboran en esta nación árabe como parte de un acuerdo de cooperación interministerial suscrito en noviembre de 2013.



Radio Habana Cuba